



Le 31 juillet 2020,

À : Mme Kate Gilmore, présidente du conseil de surveillance

Chère Mme Gilmore,

Nous espérons que ce message vous trouvera en bonne santé. Nous vous écrivons pour vous informer de la décision des associations membres de la Fédération internationale pour la planification familiale (*International Planned Parenthood Federation, IPPF*) de la région de l'hémisphère occidental (*Western Hemisphere Region, WHR*) de démissionner de l'IPPF.

Comme vous le savez, toutes ces associations ont pris une part active dans les initiatives mondiales de réforme de l'IPPF en les soutenant, en y participant et en les suivant étroitement. Nous croyons fermement aux principes essentiels promus par le mouvement de réforme et appuyés par nos demandes pour une nouvelle IPPF qui serait plus transparente, bien gérée et redevable, qui attribuerait avec équité les ressources dans le monde entier et placerait les femmes et les jeunes filles que nous servons au centre de nos activités.

Malheureusement, nous sommes au regret de constater que les réformes mondiales n'ont entraîné aucun changement substantiel eu égard à la transparence et à la redevabilité au niveau mondial. Nous constatons avec une grande inquiétude que persistent toujours les difficultés qui, en mai 2019, ont conduit le conseil régional de l'IPPF/WHR à décider à l'unanimité de quitter l'IPPF.

En outre, les engagements de n'abandonner personne pris lors de l'assemblée générale en Inde, [condition de notre décision de participer à l'assemblée générale](#), n'ont pas été tenus. Nous continuons à percevoir des différences fondamentales entre les principes directeurs de l'IPPF et les valeurs de base de la WHR. Selon notre point de vue, la promesse d'un changement n'a pas été tenue, non seulement envers

nous, mais surtout envers les femmes et les jeunes filles que nous nous sommes engagés à servir chaque jour, quels que soient les circonstances ou l'endroit dans lequel elles vivent.

Pour ces raisons et conformément à la règle n°9 des statuts et règlements de l'IPPF, les associations membres soussignées démissionnent par les présentes de la Fédération internationale pour la planification familiale. Les organes directeurs de nos associations membres communiqueront formellement notre décision directement à l'IPPF prochainement.

Le combat en faveur des droits des femmes et des jeunes filles à la santé sexuelle et reproductive continue dans les Amériques et aux Caraïbes. Nous remercions la Fédération d'avoir participé à notre réseau dans la région de l'hémisphère occidental au cours des six dernières décennies et nous vous souhaitons une bonne continuation.

Veuillez agréer, Madame, nos salutations distinguées.

Leandra Betson, présidente du conseil, Belize Family Life Association (BFLA)
Joan Burke—Skeen, directrice exécutive, Belize Family Life Association (BFLA)

Bertha Pooley, présidente du conseil, CIES Bolivia,
Johnny Lopez, directeur exécutif, CIES Bolivia

Lidia Casas, présidente du conseil, APROFA Chile
Débora Solis, directrice exécutive, APROFA Chile

Carolina Ocampo—Maya, présidente du conseil, PROFAMILIA
Colombia Marta Royo, directrice exécutive, PROFAMILIA Colombia

Melba Barnett, présidente du conseil, Profamilia Dominican
Republic
Magaly Caram, directrice exécutive, Profamilia Dominican Republic

Laura Luisa Cordero, présidente du conseil, CEPAM
Ecuador
Lita Martinez, directrice exécutive, CEPAM Ecuador

Zonia Marroquín de Vargas, présidente du conseil, ADS/Profamilia El Salvador
Rafael Avendaño, directeur exécutif, ADS/Profamilia El Salvador

Edwin Mayén, président du conseil, APROFAM Guatemala

Darwin Rodas, directeur exécutif par intérim, APROFAM Guatemala

Ramsay Ali, président du conseil, Guyana Responsible Parenthood Association (GRPA)
Arlene Chaturia, directrice exécutive, Guyana Responsible Parenthood Association (GRPA)

Max Maura, président du conseil, PROFAMIL Haiti
Gianni Decastro, directeur exécutif, PROFAMIL Haiti

Iris Paz, présidente du conseil, ASHONPLAFA Honduras
Carlos Morlacchi, directeur exécutif, ASHONPLAFA Honduras

Ricardo Harte, président du conseil, MEXFAM Mexico
Victoria Fuentes, directrice exécutive, MEXFAM Mexico

Rossana Uribe, présidente du conseil, APLAFA Panama
Angélica Beros, directrice exécutive, APLAFA Panama

Itaren Rivas, présidente du conseil, CEPEP Paraguay
Miqueias Abreu, directeur exécutif, CEPEP Paraguay

Bertha Arroyo, présidente du conseil, INPPARES Peru
Irma Ramos, directrice exécutive, INPPARES Peru

Marlon Gonzalez, président du conseil, PROFAMILIAS Puerto Rico
Francés Collazo, directeur exécutif, PROFAMILIAS Puerto Rico

Julia Terborg, présidente du conseil, Stichting LOBI Health Center Suriname
Nensy Bandhoe, directrice exécutive, Stichting LOBI Health Center Suriname

Juan Monetti, président du conseil, Iniciativas Sanitarias Uruguay
Ana Labandera, directrice exécutive, Iniciativas Sanitarias Uruguay

Fabiola Romero, présidente du conseil, PLAFAM Venezuela
Belmar Franceschi, directrice exécutive, PLAFAM Venezuela

c. c. : Deika Nieto Villar, présidente du comité des adhésions du conseil de surveillance de l'IPPF

Alvaro Bermejo, directeur général de l'IPPF

Achille Togbeto, directeur de la gouvernance et des accréditations de l'IPPF

Jovana Rios Oisnero, présidente du conseil d'administration de l'IPPF/WHR

Giselle Carino, directrice générale/directrice régionale de l'IPPF/WHR

Alvaro Bernal, directeur de la gouvernance et des conseils pays de l'IPPF/WHR